

Quiero honrar a un gran sacerdote

Andrew Gicharu, que vendrá a la beatificación de Álvaro del Portillo desde Nairobi, tiene una discapacidad física desde que sufrió un accidente jugando a rugby.

04/09/2014

Desde hace 20 años soy una persona con discapacidad física. En 1993, cuando era un estudiante de Filosofía e Historia en la Universidad de Nairobi, tuve un accidente jugando a rugby, lo que dañó mi médula espinal

y apenas puedo moverme. A partir de entonces –la mitad de mi vida– vivo en una silla de ruedas y con una persona que me acompaña en el día a día, además de mi hermano y su familia que me ayudan mucho.

Asistiré a la beatificación de Don Álvaro como parte de la comunidad de católicos que se han reunido para honrar a un gran sacerdote. Será la primera vez que asista a una beatificación. Espero que la ceremonia sea una celebración de la vida y trabajo de Don Álvaro. Un día de mucha alegría y de oración.

Soy Cooperador del Opus Dei y la oración ha sido una fuente de fuerza para conllevar mi discapacidad y momentos de desánimo. El viaje será una oportunidad única para conocer la gran ciudad que es Madrid, y visitar el Bernabéu, sede de un gran club. Después iremos también a Lourdes y Roma, lo que me hace una

ilusión inmensa, especialmente ver al Papa.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/quiero-honrar-a-un-gran-sacerdote/> (19/02/2026)